

LYRIKBRÜCKEN LIVE ZUR BUCHMESSE LEIPZIG 2009



Mail von Pilar Baumeister, Köln

Ein paar Zeilen des wohlverdienten Lobes möchte ich doch allen Beteiligten zukommen lassen, die uns einen so schönen Aufenthalt ermöglichten und alles so ausgezeichnet organisierten.

Dieses Erlebnis bleibt mir als ein sehr positives Zeichen, denn es fehlte uns an nichts, um glücklich zu sein, es sei denn mehr Publikum und mehr Presse ja... Aber das ist bei den meisten Veranstaltungen der Fall. Die Vorstellung des Projekts bei der Pressekonferenz und die ganze Werbung waren hervorragend. Darüber hinaus hatte jeder von uns die Möglichkeit einer Begleitung, und das machte unsere Mobilität in einer fremden Umgebung viel übersichtlicher und unkomplizierter. Alles geschah in einem sehr würdigen Rahmen voller Respekt für die Individualität jedes Einzelnen, aber auch der Kameradschaft und der Kommunikation der AutorInnen zueinander durch die gegenseitigen Lesungen, d. h. unsere gemeinsame künstlerische Zusammenarbeit und durch unsere Freizeit während der Fahrten und Mahlzeiten. Auch die Veröffentlichung des Buches, das sich mit Stolz zeigen lassen kann, darf nicht unerwähnt bleiben. Ich finde das Nachwort von Herrn Tigges und auch das von Michael Fischer, unseren mutigen Verleger der Lyrik, sehr treffend und gut geschrieben.

Die Internationalität der vielen Sprachen und Temperamente war mir persönlich ein zusätzlicher Reiz. Also ich halte es für einen sehr gelungenen, intensiven Austausch von Modellcharakter, und es war schade, dass ich nicht bis Sonntag bleiben konnte. Mrs. Rose Medwedeff und mir haben die Tage mit Ihnen (mit Euch) sehr gut gefallen, auch bei den Musikern, dem Medientechniker, dem hilfsbereiten Volker und allen, die da waren, um uns das Leben schöner zu machen. Danke besonders an Maggie und an unseren unermüdlichen Projektleiter und Marathon-Vortragenden.

Mit herzlichen Grüßen

Dr. Pilar Baumeister